

Andreas Kurth regiert die Steller Schützen

Der Schützenverein Stelle-
Stellerloh hat am Sonntag
neue Majestäten ermittelt.
Umbubelter neuer Schützen-
könig ist Andreas Kurth
(links), der den Adler mit
dem 338. Schuss von der
Stange holte. Er nimmt seine
Frau Iris mit auf den Thron.
Neuer Jungregent ist Eike
Stratmann (rechts). Er schoss
den Vogel mit dem 311.
Schuss ab und wählte Lisan-
ne Knost zur Jungkönigin.
Lenia-Luise Sparwirth regiert
die Steller Kinder. Sie konnte
den Adler mit dem 101.
Schuss zu Fall bringen. An
ihrer Seite ist Maximilian
Grabowski. Die Proklamation
der neuen Königspaare nahm
Major Marc Kolbus (Mite)
vor. Er freute sich, das alles
Steller Throne besetzt werden
konnten. Ein Dank für ihr
Königsjahr galt den schei-
denden Majestäten Sven Jor-
zik (Altkönig) und Andre
Schütte. Die Schützen feier-
ten bei bestem Wetter auf der
Festwiese hinter Feinkost-
Hofmann feiern.

Foto: Götz



1:35 Uhr
3:50 Uhr
stes Viertel
7.05.
stes Viertel
06.

enster
dem
k.
ge-
e-
m
ig
sei-
ht
and

kehr
war-
von
nt-
Ge-
t
un-
ste
er

is
it
er
n,
h
n-
g
e
e-
r
n



Foto: Peter Goetz

Der Hofstaat des Schützenvereins Stelle-Stellerloh im Schützenjahr 2023

Neue Könige beim großen Fest in Stelle-Stellerloh ermittelt – auch der Thron der Kinder besetzt

Schützenvolk feiert neue Majestäten

Von Peter Götz

RAHDEN-STELLE (WB). Fröhliche Mienen gab es am Wochenende im komplett grünweiß geschmückten Örtchen Stelle.

Beobachter des Straßenverkehrs hätten wohl beobachtet, dass sich das komplette Geschehen auf die Kreuzung Mindener Straße/Auf dem Witting konzentrierte – eindeutiger Hinweis auf das traditionelle Highlight im Kalender des Schützenvereins Stelle-Stellerloh.

Seit dem frühen Freitagabend bewegten sich dort Damen, Herren, Mädchen und Jungs in Schützenuniform, mehrheitlich in Gruppen marschierend oder auf Zweirädern hin und her, um drei Tage und zwei Nächte mit vielen Freunden und Gästen im Zelt auf der Festwiese, salopp gesagt: „Alles zu geben“.

„Staatsgrenze“ eine Schranke im Hohheitsgebiet des benachbarten Schützenvereins Rahden zu überwinden, was nach „harten Verhandlungen“ gelang, wie Augenzeugen berichten. Zurück auf dem Festplatz proklamierte Schützenmajor Marc Kolbus das frisch ermittelte Kinderkönigspaar, Königin Lenja Luise Sparwirth und ihren königlichen Gemahl Maximilian Grabowski.

Lenja Luise hatte den Wettkampf mit dem 101. Schuss aus dem Lasergewehr für sich entschieden, an Maximilian gingen Krone (7) und Zepter (19), Benjamin Grabowski holte sich den Reichsapfel, Adjutant wurde Malte Loch

Den Adler abgeschossen und bejubelt

Bis zum Sonntag mussten sich die „Großen“ gedulden, letztlich fiel gegen 16 Uhr dann der finale 338. Schuss durch Andreas Kurth. Er regiert mit Ehefrau Iris nun das Steller Schützenvolk, unterstützt durch das Jungschützenkönigspaar Eike Stratmann und Lisanne Knost.

Ergebnisse des Altschützen-Königschießens: Adler, Andreas Kurth (338); Krone, Ralf Wellpott (29), Zepter, Michael Cordsen (48); Reichsapfel, Christoph Griepenstroh (71); Flügel links, Michael Cordsen (117); Flügel rechts, Sascha Vortmeyer (152); Vizekönig wurde Thomas Windhorst.

Ergebnisse des Jungschützen-Königschießens: Adler,



Andreas Kurth wird nach dem Fall des Adlers im Konfettiregen über den Platz getragen.

Eike Stratmann (311); Krone, Eike Stratmann (20), Zepter, Marius Schmidt (35); Reichsapfel, Marlo Zinke (78); Flügel links, Eike Stratmann (97); Flügel rechts, Finn Treichel (101); Vizekönig wurde Nils Thielemann.

Scharfschützenauszeichnungen erhielten Reinhard Demann, Sascha Vortmeyer, Karsten Schleimann, Thomas Windhorst, Norbert Wiehe, Marc Kolbus, Nils Thielemann, Jan-Luca Schütte, Marlo Zinke, Finn Treichel, Yannic Hülshorst und Mirco Schumacher.



Der Kinderthron ist fest in der Hand der kleinen Spielleute: Malte Loch (Adjutant), Königin Lenja Luise Sparwirth und ihrem auserwählten König Maximilian Grabowski (von links).

Foto: Peter Goetz

Gelbe Farbtunfer erfreuen bei Ausflügen in die Natur